

2.- **MOVILIDAD.** Actualmente la red de transporte público de nuestra ciudad está pendiente de una gran revisión, ¿En que grado puede afectar esta revisión a la movilidad urbana del Barrio Jesús? ¿Cómo plantea su formación política la solución al problema de movilidad existente en la parte Este del Barrio Jesús?

Haremos que estos procesos de mejora y rehabilitación de las condiciones del tejido urbano existente sean capaces de reintegrar estas áreas, con fuertes deficiencias, al resto de la ciudad mediante acciones de mejora en la conectividad, realizando Planes de movilidad adaptados a las nuevas formas de transporte público y privado, favoreciendo la movilidad inclusiva de todos los ciudadanos. Queremos una mejor coordinación de todos los medios de transporte, poniendo en el centro de la movilidad al peatón. Dentro de esta mejora de la coordinación de los actuales medios, creemos necesario una reordenación de las líneas de autobús para adaptarlas a la demanda y a las necesidades de los vecinos de toda la ciudad. Es necesaria una revisión del actual modelo de movilidad de la ciudad.